

TRANSCALÉDONIENNE 2011

Trois équipes du collège de Tadine ont participé à la 20^{ème} édition de la transcalédonienne les 2 et 3 juillet dernier.

Ce raid est destiné à promouvoir la santé à travers le sport ; il se court par équipe mixte de trois personnes et s'est déroulé cette année entre Houailou et Bourail.

Transcal 2011: BRAVO les jeunes!



Nos neuf élèves, accompagnés de leur professeur d'E.P.S., ont pris l'avion samedi 2 juillet au matin pour se rendre sur le lieu du bivouac à la tribu de Pothé. Avec plus de 800 inscrits toutes catégories confondues, cela faisait un joli rassemblement !

Bivouac à la tribu de Pothé



Le premier jour était consacré à l'installation des tentes et aux inscriptions, avec vérification du matériel obligatoire : kamelbag, lampe, couverture de survie, canif ... etc. Le samedi était aussi l'occasion de profiter de la rivière et de rencontrer les autres coureurs. Certains venaient de Tahiti ou du Vanuatu !



La veillée fut de courte durée car les jeunes étaient attendus à 6h45 le dimanche pour un transfert en bus, puis 45 min de marche, avant d'accéder à la ligne de départ. 16 km et 350m de dénivelé les attendait.



**La transcal:
ce n'est jamais plat!**

Les adultes courraient 37 km le samedi et 27km le dimanche, avec des dénivelés de 1800 puis 800m.

A l'arrivée les attendaient masseurs et podologues !

Beaucoup étaient équipés de harnais permettant d'aider un coéquipier en le tirant...

Toutes les équipes ayant l'obligation d'arriver ensemble !



A la transcal: des filles tirent des garçons!

Notre première équipe
à fini 2^{ème},
à une minute des premiers !



Eliane, Joseph et Luc:

Gladys, Carole et Marina aux inscriptions



BRAVO
A tous...

Et à l'année prochaine !!



Jean, Madeleine et Cyril: